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Dialogo tra Istituzioni 

Incontro tra il  direttore del maggiore Massimo Fabi e il presidente 

dell’Ordine dei Medici della provincia di Parma, Pierantonio Muzzetto 

 
Un  dialogo  costruttivo e proficuo che rafforza la collaborazione tra i due Enti, all’insegna 

del miglioramento continuo dell’assistenza e della valorizzazione dei professionisti: così, 

commentano in sintesi, Pierantonio Muzzetto, Presidente dell’Ordine dei Medici chirurghi 

e odontoiatri della provincia di Parma e Massimo Fabi, Direttore Generale dell’Azienda 

Ospedaliero‐Universitaria  al termine  dell’incontro nella sede dell’Ordine in via Po.  

Una visita ufficiale che sottolinea l’importanza di una collaborazione sempre più sinergica 

tra medici e politica sanitaria, in un momento complesso come quello attuale. 

“L’Ordine – spiega Muzzetto  ‐   è  interlocutore attivo delle altre  istituzioni e  il suo ruolo 

vuole essere propositivo per  la  risoluzione dei diversi problemi del settore. Solo con un 

confronto costante e responsabile, si possono infatti intraprendere azioni in grado da un 

lato  di  tutelare  la  categoria  che  rappresentiamo,  dall’altro  di  salvaguardare  il  fine 

principale della nostra professione: la salute dei cittadini”.  

La collaborazione  tra  i due enti, confermato dalla visita, segna una  tappa  importante di 

quel  percorso  tenace  intrapreso  per  unire  le  forze  degli  attori  competenti  e  per 

mantenere a Parma un alto livello di eccellenza.   

“Per l’Azienda Ospedaliero‐Universitaria ‐ conclude Fabi ” l’Ordine dei Medici rappresenta 

un  interlocutore  fondamentale  per  la  programmazione  dei  servizi  e  per  migliorare 

l’assistenza  ai  cittadini;  lavoreremo  insieme  per  valorizzare  i  professionisti  del  Servizio 

Sanitario Regionale”.  

 


